



Necesaria la prudencia en reforma a supremacía constitucional: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, anunció que esperará a que llegue la reforma de supremacía constitucional en la **Cámara Baja** que busca blindar la reforma judicial para evitar impugnaciones, pero el líder morenista confió en que la colegisladora actuará con prudencia. Además, el líder morenista en San Lázaro aclaró que la prudencia en esta propuesta es necesaria y recalcó que el proyecto inicial no contemplaba las modificaciones al artículo primero constitucional ni al artículo 103.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1v370ldgsr9D0gyja?e=9MHAtO